

# NordArt 2015

[www.nordart.de](http://www.nordart.de)



## András Kondacs

Ungarn/Hungary

Geboren 1986 in Békéscsaba, Ungarn. "Ich habe Grafikdesign an der Ungarischen Hochschule für Bildende Künste in Budapest studiert und interessiere mich für die Welt der Animation und Kurzfilme. Ich habe mir das nötige Wissen zur Verwendung der Werkzeuge und Programme selbst angeeignet, um meine Animationen zu erstellen, darunter auch 3D-Programme, um sie spektakulärer zu machen. Ich versuche, eine breite Palette von Verfahren anzuwenden und stelle meine Filme immer mit der neuesten Technik her, so dass sie einzigartig und innovativ sind. Meine ständige Aufmerksamkeit hilft mir, sie besser und schöner zu machen. Neben all dem habe ich immer im Kopf, dass meine Filme dauerhaft bleiben und ihre Frische auch noch nach Jahren erhalten ist ..." Auszeichnungen: Adobe Kurzfilmpreis, Sonderpreis; Vimeo, Staff Picked; Nationale Konferenz der Kunststudenten, erster Platz. Sammlungen und Galerien auf Webseiten: Motionserved, Student Show, Icograda, AIGA Mitgliedergalerie, Panton Leinwandgalerie.

Born in 1986, in Békéscsaba, Hungary. "I create animation movies. I studied Graphic Design at the Hungarian University of Fine Arts, Budapest. I am interested in the world of animation and short films. I have acquired the knowledge how to use the necessary tools and programs to create these animations, I have also learned the 3D program to achieve that they are much more spectacular. I try to apply a wide range of techniques and always create my movies with the latest technology so that they are unique and innovative. Also my continuous attention helps me to make them better and more beautiful. Besides all this I always keep it in mind that my movies remain durable and do not lose their freshness even after years ..." Awards: Adobe Shortfilm Award, Special Award; Vimeo, Staff Picked; National Artistic Student Conference, First Place. Collections of many websites: Motionserved, Student Show, Icograda, AIGA Member Gallery, Panton Canvas Gallery. [www.behance.net/KondacsAndras](http://www.behance.net/KondacsAndras)



**Aleatorik**, 2013, Video, Motion Graphics, 2:11 Min. | **Schmetterlingseffekt**, 2013, Video, Motion Graphics, 2:59 Min.  
**Aleatoric**, 2013, video, motion graphics, 2:11 min. | **The Butterfly Effect**, 2013, video, motion graphics, 2:59 min.